

El curso es gratuito por tercer año consecutivo y contará además con servicio de guardería

Reinosa se beneficiará en agosto de la Escuela de Internet del sindicato UGT

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

UGT como viene haciendo los dos últimos años, pone en marcha por tercera edición consecutiva su Escuela de Verano Gratuita de Internet, destinada a cerca de 300 usuarios. La docencia en nuevas tecnologías se desarrollará el mes de agosto en Reinosa, Ampuero y Camargo, y en julio en Santander, Torrelavega y Santo-

ña. El sindicato ugetista habilitará guarderías infantiles por toda la región para atender a los hijos de las alumnas inscritas y posibilitar la docencia de sus madres, además de poner a disposición de cualquier ciudadano que lo desee el sistema y el material informático de la Escuela en los horarios no coincidentes con la docencia oficial en los ciberespacios gratuitos.

La Escuela de Verano de Internet de UGT, que ya ha impartido más de un millar de horas lectivas a medio millar de alumnos desde que fuese creada hace dos años en colaboración con la Consejería de Industria, va destinada a colectivos con especiales dificultades de acceso a las nuevas tecnologías, como los jóvenes de entre 11 y 15 años hijos de trabajadores, los mayores de 60 años y mujeres desempleadas.

Como en años anteriores, el sindicato ugetista habilitará guarderías infantiles por toda la región para atender a los hijos de las alumnas inscritas y posibilitar así la docencia de sus madres, además de poner a disposición de cualquier ciudadano que lo desee el sistema y el material informático de la Escuela en los horarios no coincidentes con la docencia oficial en los denominados "ciberespacios gratuitos".

Según subrayó días atrás Lola Ortíz, secretaria de Empleo y Formación de UGT en Cantabria y coordinadora de la Escuela de Verano Gratuita de In-



Curso de ordenador que ofrece anualmente la Casa del Pueblo de UGT en Reinosa.

QUEIMADELOS

ternet, "nuestro objetivo es hacer llegar las nuevas tecnologías, en especial el Internet, el correo electrónico, la Ofimática y el diseño de páginas web, a aquellas personas sin opciones

habituales para ello porque, se quiera o no, la sociedad del conocimiento es una realidad creciente y el manejo del ordenador se ha convertido en algo esencial en la vida diaria".

La escuela ugetista de nuevas tecnologías se trasladará en agosto a Reinosa, donde del 1 al 12 se impartirá la docencia a los alumnos de hasta 14 años y del 16 al 26 a los adultos.

Apoyan la apertura de los Centros de Interpretación

El PRC de Enmedio, satisfecho por las 'Islas Flotantes' en el pantano

A. Q. MATAMOROSA

El PRC del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio felicita al consejero de Medio Ambiente, José Ortega, por la reciente instalación de *'Isla flotante'* y de la adecuación de islotes en el pantano del Ebro, con la misión de que las aves acuáticas puedan descansar y nidificar en un medio adecuado (principalmente el somormujo, lavanco y el ánade friso). A juicio de esta agrupación hay que destacar que "el Pantano se ha convertido en uno de los principales humedales interiores de toda la cornisa cantábrica y que es refugio de aves acuáticas, asimismo, se pretende que se incorpore a la red Natura 2000 de espacios protegidos".

En relación con el cierre de los centros de interpretación de Coronte, Fontibre y Río Panero, apoyamos su inmediata reapertura que tendrá efecto el 1 de julio, "como así acordamos entre los municipios afectados y la Consejería de Medio Ambiente.

Buque estrella'

En el caso de la nueva puesta en funcionamiento del *'Buque estrella'* de la Fundación Alto Ebro, la Península de La Lastra, también están de acuerdo en que se vuelva a abrir, pero "clarificando su situación económica y jurídica,



Bernardo González y Carlos Linares, secretario de organización y portavoz del PRC en Campoo de Enmedio. QUEIMADELOS

dada la gran importancia que tiene para el desarrollo turístico de la comarca". Terminan los regionalistas sugiriendo que quizás para futura gestión y promoción, pudiera hacerse cargo Cantur de los centros, "dada su experiencia e infraestructura que tiene en la comarca de Campoo".

También sugieren desde el PRC en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, que "además pudiera servir para realizar una necesaria promoción conjunta con los principales atractivos turísticos con que cuenta nuestra comarca campurriana: como son la estación de esquí y montaña de Alto Campoo, el campo de golf, el Nacimiento del Ebro, el Castillo de Argüeso, las ruinas romanas de Juliobriga o el amplio románico de Campoo".

Requejo celebra las Fiestas de San Pedro hoy y mañana

QUEIMADELOS. Requejo

A las once y media de hoy 29 de junio está prevista la procesión del santo San Pedro por las calles de Requejo, después a medio día, santa misa cantada por el coro parroquial, para posteriormente, dar por inaugurada la exposición de trabajados manuales realizados por la asociación de mujeres de Requejo. A las once la noche dará comienzo la verbena que correrá a cargo de la orquesta Vía Libre.

Otra jornada importante será mañana jueves, San Pedro, día de los casados, con alegres danzas desde las 12 de la mañana. Por la tarde, no faltará la comida de hermandad que organizan las asociaciones culturales La Riguera y Mujeres de Requejo y en la que invitan al ágape a los vecinos de la localidad de Campoo de Enmedio.

Esa jornada del día 30 de junio se programan también actos dirigidos a los más pequeños, desde las doce de la mañana, con juegos, castillos hinchables, camas elásticas, fiesta de la espuma. Todos los niños de todos los lugares podrán disfrutar de un buen rato. Por la noche, desde las 22 horas, baile a cargo de la orquesta Punto Norte.

El presidente de la junta vecinal y los componentes de las asociaciones invitan al público a que participe en todos los actos programados.